
   PADOVA 1 CICLI AFFRESCATI 
DERE DEL XIY SECOLO DI PADOVA 

[Digitare qui] 

CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD 

SEDUTA DEL 12.09.2023 VERBALE N. 10 

Oggi 12/09/2023 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata in seduta pubblica alle 

ore 20.45 presso la sala della Casa di Quartiere viale Arcella 23 - Padova, con avviso del 

05/09/2023 riportante l'ordine del giorno ( all. 1) 

Tipo di convocazione x Ordinaria Urgente 

La seduta ha inizio alle ore :__21:00 Presiede: __FORNER CARLO 

Assiste con funzioni di segretario :___ROSANNA VITTORINA BETTELLA_ 

li segretario procede all'appello dei componenti in carica, risultano essere presenti ed 

assenti : 
  

Cognome e Nome Presenti | Assenti | Giustificati 

BATTEL STEFANO X 

BELOTTI SILVIA X 

BETTELLA ROSANNA VITTORINA 

BOMBONATI CONCEZIO 

CREMASCO STEFANO 

CUDIN GIOVANNI MATTEO 

FORNER CARLO 

FORZAN MARIO 

HUTUTUI GABRIEL 

LORENZONI MATTIA 

PANIZZO GIORGIA X 

PERISSINOTTI CARLO X 

PRANOVI CHIARA X 

RIDOLFI CARLO x 

ROLLE MAURO X 

ROSSI ANDREA 

RUBALTELLI PIETRO X 

SALVAN ROSSELLA 

VERGER ENRICO 

VEZZU GIORGIO 

VITALE ALBERTO X 

PRESENTI N. 14 ASSENTI N.0 ASS. GIUSTIFICATI N. 7 

1 

  

  

  

  

  

  

  

  

X
K
R
 

  

0
0
 
N
M
U
s
I
W
N
E
|
4
 

x 

  

po
 

o
 x 

  

ay
 

pi
 

  

be
 

N
 

  

bb
 

Ww 

  

- A 

  

bb
 

uw
 

  

be
 

n
 x
 

  

[I
N 
N
 

  

b
 

00
 

  

pi
 

oO
 

  

N o ><
 |
<
 
|
<
 

  

N
 

po
             
 



I GIGLI AFFRESGATI 
DEL XIV SECOLO DI PADOVA     

[Digitare qui] 

Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per aver raggiunto il quorum ( art. 11 

comma 4 “ almeno 9 presenti “) dei presenti, dichiara aperta la seduta e si procede alla 

discussione dell’ordine del giorno. 

Il primo punto all'ordine del giorno “Decreto Cutro”non può essere discusso in quanto 

l'assessora Margherita Colonnello, impossibilitata ad essere presente per un altro importante 

impegno concomitante, ha chiesto e si è impegnata ad essere presente alla prossima 

Consulta. 

Si passa poi direttamente al punto 3 dell'ordine del giorno, aspettando il Vicesindaco Micalizzi 

per discutere il punto 2. 

Rendicontazione Bilancio partecipato: prende la parola il Presidente che riferisce di alcuni 

bandi non assegnati come il torneo di calcio per euro 800, il concerto giovanile per euro 3.000 

e il torneo di basket per euro 1.000. Prende la parola il consultiere Rolle che segnala la 

problematicità di accedere ai bandi da parte delle associazioni, in quanto la troppa 

burocrazia fa da deterrente e crea risorse non allocate. 

Prende la parola il consultiere Vitale che propone, per il prossimo anno, di accorpare le 

somme in una unica richiesta o progetto al fine di semplificare il bilancio Partecipato. 

Interviene il consultiere Bombonati che si sta interessando del progetto “largo Debussy” 

finanziato con euro 14.000 e riferisce di aver coinvolto l'assessore Bressa. Non sono ancora 

chiari i lavori da eseguire. Si raccomanda a Bombonati di seguire da vicino l’iter dei lavori. 

Il Presidente fa notare che per quanto riguarda l’attività svoltasi a San Filippo Neri non è 

giunta alcuna relazione nè documentazione relativa allo svolgimento delle attività ricreative 

finanziate con euro 3.000. Si chiederà conto al referente del Tavolo Carlo Ridolfi, oggi 

assente. Sarebbe bene avere documentazione fotografica delle attività che si svolgono al 

fine di documentare il lavoro della Consulta. 

Vitale propone di utilizzare le risorse non allocate che ammontano a euro 4.800 per l’acquisto 

di cestini e l’abbellimento dell’area verde adiacente al Pam, spesso frequentata da senza 

tetto che degradano l’area lasciando bottiglie e carte per terra in quanto i cestini sono spesso 

pieni. 

Bombonati riferisce che è in progetto una collocazione di cestini differenziati pertutta la città. 

Rolle propone di investire la somma per creare un sito che pubblicizzi l’Arcella in tutti i suoi 

aspetti ( come Proloco). 

Il Presidente propone di accorpare la somma con quella destinata ai mercatini di Natale. 

Alla fine vengono messe ai voti solo due proposte, quella di Vitale per l'acquisto dei cestini e 

quella del presidente per l’accorpamento della somma per attività di Natale. 

Voti favorevoli proposta Vitale 2 

Voti favorevoli proposta Forner 12



I GIGLI AFFRESCATI 
DEL XIV SEGOLO DI PADOVA      

[Digitare qui] 

Passa quindi l'accorpamento di euro 4.800 alle attivita per Natale che ammontano quindi 

complessivamente a euro 11.000. 

Si passa alla discussione del punto 5 : variazione denominazione Tavolo Sicurezza e Qualità 

della vita 

Prende la parola Bombonati che illustra le motivazioni del cambio nome da “Sicurezza e 

Qualità della vita” in “Qualità della Vita e Sicurezza” in uniformità alla Commissione 

Consigliare 1 del Comune così denominata “Commissione consiliare | - Politiche della qualità 

della vita, digitalizzazione, pari opportunità, sicurezza, partecipazione e decentramento”. 

Dopo ampia discussione viene messa ai voti: 

Favorevoli 5 

Astenuti 2 

Contrari 7 

Lasciano l'assemblea per altri impegni Rolle, Forzan,, Cremasco. 

Si aspetta l’arrivo del Vicesindaco che dopo poco arriva e illustra l’organizzazione e la 

preparazione dell’inaugurazione dell’area Ex Valli che si terrà il giorno 7 Ottobre nel 

pomeriggio. 

Ci sono ancora alcune cose da ultimare nell’area e spera di portarle a compimento prima 

dell’inaugurazione. 

Per quanto riguarda i lavori di inizio cantiere dell’Ex Coni questi partiranno ad ottobre e la 

demolizione della palazzina è prevista per gennaio. 

Nel frattempo il mercato del martedì verrà spostato nel parcheggio dell’area ex valli, e non 

più nel parcheggio del Pam, come a suo tempo comunicato, al fine di poter proseguire con 

il mercato senza alcuna interruzione. 

Si discute sul nome da assegnare al giardino e spuntano diverse idee, Il Vicesindaco sta 

aspettando le proposte dell'Assessore Colasio. 

Non essendoci null’altro da dibattere 

La seduta si chiude alle ore 23.45 

  


